

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Sekarsari dan Babinsa Sosialisasikan Pencegahan Radikalisme dalam Kegiatan Anjangsana DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 18, 2023 - 13:41



Sukabumi, 18 September 2023 - Pada hari Senin, tanggal 18 September 2023, pukul 10.05 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Babinsa, Sertu Ludi Suherman, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau DDS (Dialog Dengan Satu Siswa) dengan perangkat desa di Kantor Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang penuh kebersamaan ini, Aiptu Subandi menyampaikan beberapa hal yang penting kepada perangkat desa dan masyarakat. Salah satu poin utama dalam penyampaian adalah penjelasan tentang tugas pokok Polri dalam rangka pencegahan penyebaran paham radikalisme. Hal ini bertujuan untuk mengedukasi dan memberikan pemahaman kepada warga Desa Sekarsari tentang pentingnya mencegah dan melawan upaya-upaya radikalisme yang dapat mengancam kedamaian dan keamanan masyarakat.

Selain itu, Aiptu Subandi juga menekankan pentingnya kolaborasi antara perangkat desa dan masyarakat dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Kalibunder. Kerjasama aktif antara aparat keamanan dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi tindakan tersebut, serta melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada aparat keamanan.

Terakhir, Aiptu Subandi menginfleksikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini mengutamakan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan polisi kepada masyarakat. Masyarakat diundang untuk berpartisipasi aktif dalam program ini dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari dan Babinsa Sertu Ludi Suherman mencerminkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di wilayah Desa Sekarsari. Diharapkan, dengan pemahaman yang lebih baik tentang ancaman radikalisme dan peran aktif masyarakat, Desa Sekarsari akan terhindar dari potensi gangguan keamanan dan mendukung program-program pelayanan masyarakat yang lebih baik.